

Wir wünschen einen guten Schulstart!



M. Mürner

M. Rettenmund

C. Loosli

L. Flückiger

Huttwil, 12. August 2022

Grüessech- liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Kinder

Die Schulleitung wünscht Ihnen einen guten Schulstart! Wir hoffen, Sie und Ihre Kinder hatten erholsame und erlebnisreiche Sommerferien und Sie sind frisch und munter für das neue Schuljahr.

Auch im Schuljahr 2022-2023 laden wir Sie gerne zu **vielen öffentlichen Anlässen** ein. Mit dem untenstehenden QR-Code können Sie auf unserer neuen Homepage die kommenden Veranstaltungen einsehen. Die Oberstufe feiert im Juni ihr 150-Jahr-Jubiläum. Reservieren Sie sich jetzt schon den 16. Juni 2023 für die Festaktivitäten in der Hofmatt.

In der **Faktenbox** sehen Sie, dass im nächsten Schuljahr fast 700 Schülerinnen und Schüler von gegen 100 Lehrpersonen unterrichtet werden.

Ein wichtiger Wert unserer Schulen ist das „**Grüssen**“. Von Klein bis Gross üben wir den respektvollen Umgang miteinander, welcher sich in einem „Grüessech“ oder „Hallo“ ausdrückt. Wenn Sie in der Nähe eines Schulhauses spazieren, könnten Sie also in Genuss davon kommen. Werte und Grundhaltungen werden im „Fairplay-Projekt“ in der ganzen Schule besprochen und eingeübt. Gerne können Sie weitere Informationen unserem Blog zu diesem Thema entnehmen (Link auf der Rückseite).

Sommerliche Grüsse

L. Flückiger
Lukas Flückiger

M. Mürner
Matthias Mürner

C. Loosli
Christa Loosli

M. Rettenmund
Mei Rettenmund





Facts Schule Huttwil im Schuljahr 2022'2023

Anzahl SchülerInnen 689

Anzahl Lehrpersonen 93

Kindergarten (Zyklus 1)

3 Klassen in Schwarzenbach / 2 Klassen im Neubau Städtli

Primarschule (Zyklus 1+2)

3 Klassen in Nyffel / 3 Klassen in Schwarzenbach / 9 Klassen im Städtli
Ukrainische Willkommensklasse / 1 Klasse im Städtli

Oberstufe (Zyklus 3)

14 Klassen in der Hofmatt

RIK+ / 1 Klasse in der Hofmatt



huttwil
natürlich mittendrin

Fairplay

Fairplay verbinde ich mit Sport.
Was heisst Fairplay-Projekt in der Schule?



Besuchen Sie unseren Blog zum Thema
„Fairplay-Projekt“.